

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Hasil penelitian yang dilakukan penulis menghasilkan kesimpulan berikut:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa minat investasi mahasiswa fakultas bisnis dan akuntansi UKMC dipengaruhi secara positif dan signifikan oleh variabel antisipasi return (X1). Nilai t hitung untuk variabel antisipasi return ialah  $4.324 > 1.98498$  ( $t\text{-hitung} > t\text{-tabel}$ ) dengan nilai signifikansi  $0.000 < 0.05$  ( $\alpha$ ). “Secara parsial berdampak positif dan signifikan terhadap minat investasi (Y) mahasiswa fakultas bisnis dan akuntansi UKMC” mendukung hipotesis pertama. Dengan demikian, mahasiswa bisnis dan akuntansi UKMC lebih banyak berinvestasi pada instrumen investasi saham pasar modal yang return-nya lebih tinggi.
2. Hasil uji t parsial yang dilakukan pada penelitian ini menunjukkan bahwa variabel (X2) tidak mempengaruhi minat investasi mahasiswa fakultas bisnis dan akuntansi di UKMC. Temuan ini didukung oleh fakta bahwa nilai t hitung untuk variabel (X2) adalah 1,019, yang lebih rendah dari nilai t kritis sebesar 1. Selain itu, taraf signifikansi 0,05 ( $\alpha$ ) kurang dari nilai signifikansi 0,0311. Tidak ada bukti bahwa memberikan dampak positif secara parsial bagi

mahasiswa bisnis dan akuntansi di UKMC, dan hipotesis kedua ditolak. Oleh karena itu, minat investasi mahasiswa bisnis dan akuntansi di UKMC di pasar modal tidak akan dikurangi oleh persepsi risiko atas hasil investasi yang diperoleh.

3. Variabel efikasi diri (X3) memiliki dampak yang positif dan signifikan terhadap minat investasi mahasiswa akuntansi dan bisnis UKMC. Menurut uji t secara parsial, efikasi diri (X3) berdampak positif dan signifikan terhadap minat berinvestasi (Y). Nilai thitung efikasi diri (X3) adalah 7,858 lebih besar dari 1,98498 (t-hitung lebih besar dari t-tabel) dan 0,000 lebih kecil dari 0,05 ( $\alpha$ ). Hipotesis kedua disetujui karena "secara parsial berdampak positif dan signifikan terhadap Minat Investasi (Y) mahasiswa fakultas bisnis dan akuntansi UKMC." Ketika tingkat kemandirian (X3) meningkat, minat mahasiswa fakultas bisnis dan akuntansi UKMC untuk berinvestasi di pasar modal meningkat.

## **B. Keterbatasan**

Adapun beberapa keterbatasan yang kemungkinan dapat mempengaruhi hasil penelitian yang ingin dicapai yang dapat diperbaiki pada penelitian selanjutnya, antara lain:

1. Kesulitan dalam mengumpulkan data kuesioner penelitian.

## **C. Saran**

Melalui pembahasan dan kesimpulan di atas, penulis dapat membuat beberapa rekomendasi tentang ekspektasi return, persepsi risiko, dan keefektifan diri terhadap minat investasi, antara lain:

### **1. Bagi Pihak Kampus**

Secara keseluruhan, mahasiswa dengan program studi akuntansi dan manajemen sudah mengetahui dan memahami tentang ekspektasi *return*, persepsi risiko, dan *self efficacy* terhadap minat investasi dengan baik. Oleh karena itu, pihak kampus harus lebih sering mengedukasi dan memfasilitasi mahasiswa agar dapat mengenal instrumen investasi lebih baik lagi. Terutama pada mahasiswa yang belum pernah mengetahui tentang investasi, baik di fakultas ekonomi atau fakultas lainnya.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Kepada peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini bisa menjadi referensi, perbandingan, atau bahan acuan dalam melakukan penelitian yang berkaitan erat dengan ekspektasi *return*, persepsi risiko, dan *self efficacy* terhadap minat investasi. Saran lain yang dapat penulis sampaikan juga ialah berhubungan dengan penggunaan indikator penelitian. Peneliti selanjutnya mungkin dapat menggunakan indikator lain agar terdapat perbedaan variabel dan indikator yang diteliti. Sehingga dapat menghasilkan hasil uji dengan tingkat kompleksitas yang tinggi.